

けやき

龍ヶ崎市立城西中学校

学校だより

2018. 6. 8号

347人（1年100, 2年116, 3年131）文責 根本 清史



修学旅行



5月30日から2泊3日の修学旅行を行いました。当日は佐貫駅東口に集合しましたが参加生徒全員が決められた時間までに集まり、実行委員が中心となって丁寧に準備を進めてきた姿勢が感じられました。実行委員長から「三大スローガンの確認とルールを守って楽しい旅行にしましょう。」という話があり、3年生一人一人がしっかりと話を聞いていました。



普段の学校生活で身につけた生活習慣が発揮されることになりませんが、これなら大丈夫と感じました。京都に着いてからの2日間はスッキリしない天気でしたが、最終日には天候にも恵まれ楽しい時間を過ごすことができました。今回の修学旅行で感じたこと、学んだことをこれからの生活にいかしてほしいと思います。

会食のマナー



食事は学級ごと男女別に円卓を囲んでの会食がほとんどでした。中央にある料理を友達と協力し合いながら取り分け、ナイフとフォークを使っての食事にもスムーズにこなしていました。やはり友と一緒に会食をするのは楽しいですね。笑顔と楽しい会話にあふれた時間だったと思います。

食事の回数を重ねるごとに“会食時のマナー”も向上してきました。大切なことは周りの人に不快感を与えることなく、おいしくいただくことですね。普段の給食時や家庭での食事を通して身につけることができるでしょう。

あいさつクレイジー

毎朝、元気なあいさつが昇降口前で響いています。生徒会が中心となり、部活ごとに担当日が割り振られ、生徒と顧問が登校してくる生徒に元気なあいさつを行っています。部活動に加入していない生徒も一緒に
行いながら清々しい時間を共有しています。「夢中になって・熱中して」という考えのもと自分から



進んで声を発することを実践しています。【礼を正す】ことにもつながる素晴らしい取り組みです。より多くのあいさつが響くよう保護者・地域の方々のご協力をお願いいたします。